

La cooperación industrial ayuda a Canadá a aceptar el reto de empresas



Aquí vemos al Sr. Roberto Gerlein Echeverría, Ministro de Fomento de Colombia, durante su discurso inaugural de la ANDI-CANEX 82, bajo la mirada del Dr. Alberto Garay, Vice-Presidente de la Asociación Nacional de Industriales (ANDI), el Sr. Fabio Echeverri Correa, Presidente de ANDI y el Sr. Marc Faguy, Director General de la Agencia Canadiense para el Desarrollo Internacional (ACDI).

Colombia ha sido elegido de nuevo como lugar de la próxima exposición canadiense de transferencia de tecnología y empresas conjuntas. Después de la altamente exitosa exhibición ANDI-CANEX 82 en Bogotá, Canadá auspicia este año la TECNO-CANADA 84 que se celebrará en Medellín.

Unos 35 fabricantes canadienses mostrarán sus productos y procesos en la exposición auspiciada por la Agencia Canadiense para el Desarrollo Internacional, y 20 consultores canadienses fomentarán el proceso de la transferencia de tecnología a hombres de negocios locales, en seminarios técnicos. Además, se celebrará un simposio de fomento a la inversión, organizado por la Asociación Canado-Latinoamericana y Caribeña (CALA).

La ACDI, la embajada de Canadá en Bogotá, en cooperación con el gobierno

de la República de Colombia, y la industria privada y los organismos de fomento de la región realizarán la publicidad y darán el apoyo para esta demostración de tecnología canadiense para el desarrollo en el campo de energía, telecomunicaciones, alimento y agua.

La ceremonia inaugural de este Semana de Canadá se celebrará en el Hotel Intercontinental de Medellín, donde se dará una recepción vespéral el 8 de mayo. Del 9 al 11 de mayo, los expertos dirigirán conversaciones sobre tecnologías y oportunidades de inversión, por las mañanas, mientras que cada tarde fabricantes canadienses mostrarán sus productos y procesos.

Se espera que a este evento acudan, entre otros, 215 invitados auspiciados por Canadá provenientes de Bolivia, Colombia, Ecuador, Panamá, Perú y Venezuela.

Acuerdo financiero con Colombia

Canadá y Colombia han firmado un acuerdo valorado en \$11 200 000, por el que se concede una línea de crédito de 10 millones y un subsidio suplementario de \$1 200 000 que será administrado por la Agencia Canadiense para el Desarrollo Internacional (ACDI). El acuerdo fue firmado por el Ministro de Relaciones Exteriores de Colombia, Rodrigo Lloredo Caicedo, durante su visita a Ottawa y el Viceprimer Ministro canadiense y Secre-

tario de Estado para Asuntos Exteriores, Allan J. MacEachen.

Colombia, afectada adversamente por la crisis petrolera, utilizará estas divisas extranjeras tan necesarias para adquirir géneros y servicios canadienses vitales para proseguir su batalla para la diversificación industrial y el desarrollo económico regional. En particular, Colombia se centrará en la experiencia y competitividad canadienses en los campos de silvicultura, pesca e industrias agrícolas.

El proyecto tendrá dos fases. La pri-

mera será la concesión de fondos a empresas medianas y pequeñas, identificadas por un estudio múltiple de donantes en 1982, constitutivas de la principal esperanza para el desarrollo económico e industrial de Colombia. La segunda fase utilizará los fondos generados para hacer otros préstamos a micro-industrias de trabajo manual intensivo. Se estima que unas 1 150 empresas de este tipo se podrían beneficiar de la ayuda financiera dentro de los próximos cinco años y otras 1 000 dentro de los próximos diez años.

Noticias breves

La Unión Soviética va a adquirir 32 vehículos de transporte oruga (*Husky 8G*) y sus piezas de repuesto y afines de la Foremost Industries de Calgary, Alberta. Estos vehículos se utilizarán en el trabajo de gaseoductos o oleoductos. La venta fue apoyada por un acuerdo de \$14 025 millones concedido por la Export Development Corp.

Kenneth Williamson ha sido nombrado Embajador de Canadá en Cuba. Después de su ingreso en el Ministerio de Asuntos Exteriores en 1947, el Sr. Williamson ha estado destinado en Roma, Praga, Santiago, Berlín y Washington. En 1974, fue nombrado embajador en Turquía y en 1977 coordinador de la sesión especial de las Naciones Unidas sobre Desarme. En 1980, el Sr. Williamson fue nombrado embajador y representante permanente ante la organización de Estados Americanos en Washington.

La Export Development Corporation ha concedido una línea de crédito de \$10 millones americanos a Petróleos Mexicanos (PEMEX). Esta línea de crédito ayudará a los exportadores canadienses a competir para vender a PEMEX, ya que les proporcionará una facilidad crediticia sencilla y fácilmente accesible.

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa, K1A 0G2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndole la mención de la fuente. La Sra Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

Esta publicação encontra-se também disponível em português sob o título Notícias do Canadá.

Canada 